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Conseil d’administration 29 novembre 2022 
 

Excusés : François Rieu, Christian Deville-Cavellin, Rodolphe Leclerc, Agnès Lesur, Bernard Rey 

Absent : Philippe Poupart 

 

Bilan AG du 25/11/2022 

78 présents sur 149 adhérents soit 52%.  Le quorum de 50% est atteint. Il faudrait prévoir en 

2023 une AG extraordinaire précédant l’AG ordinaire pour modifier ce quota trop élévé. 

Après lecture et présentation Powerpoint le rapport moral, le rapport d’activité et le rapport 

financiers sont adoptés à l’unanimité.  

Elections CA : les 7 membres sortants ainsi que les 2 nouveaux candidats (Chantal Barradi et 

Dominique Piron) sont élus à l’unanimité. (voir composition du CA et répartition des taches 

en PJ) 

Dominique PIRON accepte le poste de secrétaire adjoint qui lui permettra de donner des 

coups de mains ponctuels dans des taches administratives et de communication. 

Il serait souhaitable que l’année prochaine de nouveaux membres se présentent pour 

renouveler le CA. 

Nous ne ferons pas d’apéritif à la prochaine AG car il retarde trop le repas. 

La salle Communale du Parc n’est pas idéale pour notre AG, mais il ne semble pas y avoir de 

salles communales plus adaptées.  

 

Mission Patrimoine CTA : Un groupe « d’anciens » du club va se concerter pour 

entreprendre de gérer les archives du club et de réaliser un document écrit relatant l’histoire 

du club. Nous entreprendrons de numériser les documents audio-visuels disséminés dans les 

archives en espérant l’aide de la Cinémathèque de Savoie. 

 

Site club :  

Gilbert Allairat, Christian Deville et Dominique Bernard vont étudier différentes pistes pour 

la création d’un nouveau site en remplacement du site actuel obsolète. 

 

Agritour : Dans l’idée de retrouver l’esprit « agriculture » de notre randonnée, nous avons 

contacté Odile Jésus partie prenante d’un réseau d’agriculteurs bio locaux. Elle nous a fait 

parvenir une proposition pour réaliser le repas à partir de produits bio pour un montant de 

6€ environ. La proposition intéresse le CA qui décide de poursuivre les contacts. 

Malheureusement, ce jeudi 30, Odile nous fait parvenir un mail nous disant qu’elle n’est pas 

assez suivie par son réseau et qu’elle ne se sent pas de porter ce projet en étant  
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insuffisamment épaulée. Nous la rencontrerons début janvier pour voir ce qui est possible 

de faire à minima. 

 

2000 savoyards : Des demandes pour modifier le parcours de la Randonnée Permanente des 

CTA nous sont parvenues. Michel Grange responsable de cette tâche au sein du club, 

rencontrera une des personnes ayant suggéré ces modifications en compagnie de Marc 

Bisoli. 

 

Repas de la Petite Reine à Montailleur le vendredi 27 janvier : Le traiteur nous a proposé un 

menu à 15€. Le service n’est pas compris. Nous devrons nous organiser entre nous pour 

assurer le service. 

Christian Latour se renseigne pour la possibilité d’avoir le service et le surcoût engendré. 

 

Le CA est clos à 20h par un apéritif. 

 

 

 

 

 

 

 


